
 

 

 

 
 

 
 

 

Bau-Arbeiten auf der B27 

Die B27 ist eine Straße. 

Die Straße ist bei Balingen. 

Die Schilder auf der Straße werden neu gemacht. 

Und die Fahrbahn wird neu gemacht. 

Auf der B27 in Balingen gibt es bald Bau-Arbeiten. 

Die Bau-Arbeiten beginnen am Montag, den 13. Oktober. 

Die Bau-Arbeiten dauern 4 Wochen. 

Es gibt neue Fundamente für die Wegweiser. 

Fundamente sind der untere Teil von einem Wegweiser. 

Die Fundamente sind an verschiedenen Stellen: 

• an der Anschluss-Stelle Balingen-Süd in Fahrtrichtung Rottweil 

• an der Anschluss-Stelle Balingen-Mitte in Fahrtrichtung Tübingen. 

Deshalb ist die Straße an diesen Stellen gesperrt. 

In dieser Zeit werden auch andere Sachen repariert. 

Die Schutz-Planken müssen für die Bau-Arbeiten geöffnet und abgebaut werden. 

Deshalb kann der Verkehr nur auf einer Fahr-Spur fließen. 

Schutz-Planken sind wichtig für die Verkehrs-Sicherheit. 

Durch die Öffnung von den Schutz-Planken ist der Verkehr nicht so sicher wie sonst. 

Das Landrats-Amt bittet um Verständnis für die Beeinträchtigung. 
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